

熱海市とインバウンド観光推進に関する協定を締結 重点都市の台湾より人材を派遣しプロモーションを強化

株式会社エイチ・アイ・エス（本社：東京都港区 以下、HIS）と静岡県熱海市は、インバウンド観光推進に関する協定を締結いたしました。



右：熱海市長 齊藤栄氏、左：HIS 専務取締役 インバウンド事業戦略担当 中森達也

熱海市は全国屈指の温泉リゾートとして長年親しまれております。近年ではレトロな街並みやノスタルジックな雰囲気若者にも人気を博しています。年間宿泊者数はコロナ禍前の水準にまで回復しているなか、他の温泉リゾートに比べインバウンド需要の取り込みに課題を感じておられました。このたび、HIS とインバウンド観光推進に関する協定を締結することで、HIS の海外現地法人を通じて熱海市の魅力を発信し、インバウンド誘客促進ならびに関係交流人口の創出に尽力したいと考えております。まずは、重点都市として台湾から人材の派遣と、プロモーションを開始いたします。

<本協定の目的>

HIS、熱海市が相互に連携を図り、熱海市への観光客、特にインバウンド旅行者の増加を図り、地域経済の活性化及び観光産業の振興を目指すことを目的とする。

<連携事項>

- (1) 観光人材交流による、地域コンテンツの発見と磨き上げに関すること。
- (2) HIS が持つ、国内外のネットワークを活用して、熱海市の観光資源の情報発信を行うこと。
- (3) インバウンドツアーの企画・販売をすること。
- (4) インバウンド旅行者を受け入れるための安全対策・観光危機管理に関すること。
- (5) その他、地域経済の活性化及び観光産業の振興に関すること。

【人材の派遣について】

HIS の台湾現地法人である三賢旅行社（本社：台湾市 以下、HIS 台湾法人）より、2024年9月1日～30日の1カ月間、台湾人スタッフを熱海市へ派遣します。定期的なインバウンドプロモーション検討会を実施し、知見を高めます。帰国後、HIS 台湾法人にて熱海市のソーシャルメディアを立ち上げ、告知に努めます。

【今後の予定】

2024年10月～12月にかけて熱海市にて開催される花火大会を絡めたインバウンド向けツアーを販売します。

熱海市海上花火大会鑑賞ツアー

設定日：10月14日・19日、11月4日、12月8日・22日

※12月22日は、船上からの花火大会鑑賞特別ツアーを実施

URL：<https://bushisgo.rezio.shop/en-US/product/B-0513>